



POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN

58º Congreso Internacional de AEDIPE

1. ACEPTACIÓN DE LA POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y USO DE IMAGEN

Al inscribirse en el **58º Congreso Internacional de AEDIPE** (en adelante, "el Congreso"), el participante acepta expresamente la presente **Política de Privacidad y Condiciones de Participación**.

AEDIPE (Asociación Española de Dirección y Desarrollo de Personas) es el responsable del tratamiento de los datos personales del participante y le informa que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre (LOPDGDD), en los términos a continuación expuestos.

Los datos serán tratados con la finalidad de gestionar su participación en el mencionado Congreso, incluyendo la facturación, cobro y demás gestiones administrativas, en base al cumplimiento de una relación contractual de la que el interesado es parte. Igualmente, en el congreso podrán tomarse imágenes que serán publicadas en las redes sociales y páginas web corporativas de AEDIPE. Cuando los interesados puedan resultar identificados en las fotografías y videos publicados por AEDIPE, la base legal del tratamiento será el consentimiento, que podrá ser retirado en cualquier momento. Además, podremos ponernos en contacto con los ponentes para informarles de las actividades de AEDIPE y futuros congresos, en base a un interés legítimo del responsable, aunque puede oponerse a estas comunicaciones en cualquier momento.

Los datos se conservarán durante no más tiempo del necesario para mantener los fines del tratamiento; cuando ya no sea necesario para tales fines y hayan prescrito los plazos legales aplicables, se suprimirán con medidas de seguridad adecuadas para garantizar la anonimización o la destrucción total de los mismos.

Los datos no serán comunicados a terceros, salvo a entidades relacionadas con la celebración del congreso cuando sea necesario para lograr la finalidad del tratamiento (como, por ejemplo, restaurantes, empresas de transporte o de alojamiento).

Al interesado le asisten los derechos de acceso, rectificación, portabilidad y supresión de sus datos, y de limitación u oposición a su tratamiento. Igualmente, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de control (agpd.es) si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente.

Datos de contacto para ejercer sus derechos: AEDIPE (Asociación Española de Dirección y Desarrollo de Personas), C/ Moreto 10 (28014, Madrid), email: info@aedipe.es.



2. DERECHOS DE AEDIPE DURANTE EL CONGRESO

AEDIPE se reserva el derecho de:

- Modificar el programa del Congreso sin previo aviso, garantizando siempre la calidad y relevancia de los contenidos.
- Expulsar a cualquier asistente cuyo comportamiento altere el normal desarrollo del evento, sin derecho a reembolso.

3. CONSENTIMIENTO PARA LA PUBLICACIÓN DE LA IMAGEN

Protección de datos de carácter personal

De conformidad con el Reglamento General de Protección de Datos y a través de esta aceptación, usted presta su consentimiento para la publicación de su imagen en las redes sociales y web corporativas de las cuales es responsable AEDIPE (Asociación Española de Dirección y Desarrollo de Personas), con la finalidad de promocionar y dar a conocer nuestra actividad. La base legal de este tratamiento es el consentimiento prestado a través de este documento, que puede retirar en cualquier momento. Estos datos serán conservados mientras no solicite su supresión.

AEDIPE, solo tratará su imagen para los fines que el interesado ha aceptado en este documento y no los utilizará con distinto fin, ni los comunicará, ni siquiera para su conservación a otras personas. Su imagen podrá ser accedida por los usuarios que visiten nuestra página web y redes sociales corporativas.

Puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión y oposición, limitar el tratamiento de sus datos, o ejercer el derecho a la portabilidad de los mismos, mediante escrito dirigido a AEDIPE (Asociación Española de Dirección y Desarrollo de Personas), C/ Moreto 10 (28014, Madrid), email: info@aedipe.es. En caso de disconformidad con el tratamiento. También tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (aepd.es).

AEDIPE agradece la comprensión y colaboración de los asistentes para garantizar el éxito del Congreso. Para cualquier consulta adicional, puede contactar con el equipo organizador a través de los canales oficiales.

4. POLÍTICA DE CANCELACIÓN Y MODIFICACIONES DE INSCRIPCIÓN

- **No se admitirán devoluciones** de las inscripciones realizadas ni cenas contratadas.
- Se permitirá el **cambio de asistente** en una inscripción siempre que se notifique a AEDIPE **con al menos 5 días de antelación** al evento. Para realizar esta modificación, el interesado deberá enviar un correo electrónico a la organización del Congreso con los datos del nuevo asistente, incluyendo número de teléfono, al email 58congreso@aedipe.es